



Pressemitteilung

Thema: Willkommen bei der AWO Schwäbisch Hall

Datum: 11. September 2025

Bildrechte AWO Schwäbisch Hall

Bildunterschrift: Sylvia Stutz, verantwortlich für ‚Essen auf Rädern‘ und die Alltagshelfer*innen der AWO, und Elke Kugler, Assistentin der Geschäftsleitung, begrüßen eine Auszubildende und insgesamt sieben neue FSJ'ler*innen.

Pressekontakt: Dagmar Alberti / Öffentlichkeitsarbeit / dagmar.alberti@awo-sha.de / 0157 51 766 516

Willkommen bei der AWO. Sylvia Stutz, verantwortlich für ‚Essen auf Rädern‘ und die Alltagshelfer*innen der AWO, und Elke Kugler, Assistentin der Geschäftsleitung, begrüßen die neue Auszubildende Bleona Selmani und drei FSJ'ler, die in der AWO-Verwaltung, bei Essen auf Rädern und in der von der AWO betreuten Seniorenwohnanlage in der Langen Strasse von Schwäbisch Hall arbeiten. Clara-Sophie Kübler, Elias Noll und Bünyamin Kalka sind schon seit dem 1. September im Einsatz. Thorben Franz (nicht im Bild) kommt am 15. September ins Team und wird sowohl in der Betreuten Seniorenwohnanlage als auch in der Verwaltung tätig werden.

Die Teamleiterin für die Schulkindbetreuung, Ludmilla Wilhelm, begrüßt zudem Jule Rapp an der Leonhard-Sachs-Schule in Crailsheim, Johannes Watermann an der Grundschule Rollhof in Schwäbisch Hall und Leonie Miermeister an der Grundschule in Sulzdorf als FSJ'ler. Sie alle werden in der Ganztagesbetreuung von Grundschulkindern wertvolle Erfahrung sammeln und sich einbringen.

Die AWO Schwäbisch Hall schätzt sich glücklich, neben einer neuen Auszubildenden sieben FSJ'ler*innen gewonnen zu haben. Das ist – wie bei vielen sozialen Trägern und Einrichtungen - seit einiger Zeit immer schwieriger geworden. Aus diesem Grund wurden seitens der AWO Schwäbisch Hall die Maßnahmen des Employer Branding und der Suche nach jungen Menschen, die sich im sozialen Bereich ausprobieren möchten, in 2025 deutlich verstärkt – mit Erfolg, wie sich nun zeigt.

SERVICE: Soziale Arbeit mit Herz und Kompetenz. Die AWO Schwäbisch Hall ist ein moderner Träger der freien Wohlfahrtspflege. Unsere professionellen Angebote sind in die drei gemeinnützigen Gesellschaften, der AWO Soziale Dienste gGmbH SHA, der AWO Familien- und Migrations gGmbH SHA und der AWO-SAMHUK gGmbH im Ostalb Kreis gegliedert. Im Auftrag der AWO sind insgesamt rund 450 Mitarbeiter*innen und Ehrenamtliche für die Menschen allein im Landkreis Schwäbisch Hall im Einsatz. Zu unserem umfangreichen Leistungsspektrum zählen neben Angeboten der ambulanten Jugendhilfe und Eingliederungshilfe, Schulkindbetreuung und Schulsozialarbeit an vielen Schulen in den beiden Landkreisen. Darüber hinaus sind wir Träger von Jugendarbeit, Migrationsberatung, Integrationsmanagement und weiteren sozialen Dienstleistungen. Verschiedene soziale Projekte und Angebote für Senior*innen runden die Angebotspalette ab.

Seite 1 von 1

AWO Schwäbisch Hall
Mohrenstraße 9
74523 Schwäbisch Hall

info@awo-sha.de

0791 97004-0

  AWO Schwäbisch Hall